
【協議結果】
委員会では、候補地から建設地（案）を絞り込む過程において、市の十分な検討及び重要な判断の説明と
その根拠に不足があるものと言わざるを得ない。「新火葬
場の建設地（案）について」の再協議に際しては、検討委
員会が行った15項目の選考基準について行政として精査
した内容とともに、その結果を踏まえた建設地（案）が基
本方針との整合性においても最も根拠づけられていると
する明確な選考理由を提示されたいとし、12月1日に市
長に対し意見書を提出しました。あわせて、市民ニーズ
から明らかとなる選考基準の重点、葬儀場と施設との動
線、将来的な火葬需要やコロナ社会での葬儀の多様化を
踏まえた施設の利用形態といった観点からも改めて検討
するよう求めました。

議会閉会中の委員会活動

協議内容	 ❶検討委員会における検討内容の妥当性の再確認
	 ❷建設及び維持管理のコスト（建物に係る工事費等を除く概算経費）の検討
	 ❸関連上位計画との整合や各種法令等への対応
	 ❹パブリックコメント等への対応
以上の視点から確認・検討等を行った結果、新火葬場の建設地（案）を丹生川町大萱129番地1とする

協議事項◦新火葬場の建設地（案）について

福祉文教委員会

令和2年	11月19日

意見書を提出する伊東委員長

指定管理者との分野別市民意見交換会の実施

総務環境委員会

令和2年	10月27日〜11月4日

総務環境委員会では、指定管理者
制度について調査研究活動をすすめ
ており、指定管理者制度の現状と課
題についてのアンケート調査を実施
しました。また、その中で意見交換
を希望された9団体と、指定管理者
制度そのものについて所管する総務
環境委員会と施設を所管する常任委
員会との合同で分野別市民意見交換
会を実施しました。
指定管理者からは、指定管理料の
積算や契約期間等について様々な意
見が出されました。今後は指定管理
者から伺った制度の課題を整理し、
政策提言に向け引き続き、指定管理
者制度に関する調査研究をすすめま
す。

指定管理者 管 理 施 設
彦谷の里管理組合 高山市彦谷の里滞在型農園施設

五色ヶ原の森案内人の会
高山市乗鞍山麓五色ヶ原の森
殿下平総合交流ターミナル

高山市図書館煥章館 高山市図書館

（社福）高山市社会福祉協議会

高山市総合福祉センター
高山市国府福祉センター
高山市荘川福祉センター
高山市昭和児童センター
昭和児童公園など

美女高原観光開発組合 美女高原公園

小鳥振興協会

飛騨プラネタリウム
小鳥体育館
小鳥グラウンド
清見里人学校

㈲トータルプランニングオフィス飛騨
飛騨民俗村
友好の丘

㈲ひだ桃源郷
飛騨舟山スノーリゾートアルコピア
飛騨街道なぎさ（道の駅）

こくふコミュニティ施設運営協議会
国府公民館
国府文化ホール
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